

HILFLOS

Der Kurzfilm "HILFLOS" thematisiert die Beziehung zwischen der an Schizophrenie erkrankten Lisa und ihrer Mutter. Die Krankheit der 23-Jährigen hat das Familienleben vollkommen verändert und beide haben ihre eigene Art damit umzugehen.

Christa gibt Einblicke in Lisas Kindheit und beschreibt die intensive gemeinsame Zeit, die beide während der Krankheit verbracht haben. Besonders Lisa beschreibt ihren persönlichen Zwiespalt zwischen unabhängigem Studentenleben und der Rückbesinnung auf ihre Familie. Zusammen mit den Protagonistinnen durchlebt man noch einmal die schwierigen Phasen und die emotionale Erzählung einer einschneidenden Anekdote nimmt den Zuschauer mit in die Situation.

Der Film wurde von Sinan Cetin und Samuel Moch im Rahmen des Kurses „Mobile Journalism“ produziert. Die Protagonisten sind Christa und Lisa Gutscher.

Der Film und weitere Informationen zum Film sind auf der Website der HdM Stage abrufbar (<https://www.hdm-stuttgart.de/stage/Projektarchiv>).